

# *Políticos y empresarios venezolanos aprueban aparición del bolívar digital*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 6 ago (RHC) Sectores políticos y empresariales de Venezuela ven hoy con buenos ojos la próxima entrada en vigencia de una reconversión monetaria y la implementación del Bolívar Digital, el cual suprimirá seis ceros a la moneda nacional.

El Banco Central del país sudamericano (BCV) informó la víspera en un comunicado que a partir del cambio de escala, previsto para el 1 de octubre, todo importe reflejado actualmente en la divisa venezolana se dividirá entre un millón, con el fin de facilitar su uso al expresarse en montos más pequeños.

En tal sentido, el presidente de la Federación de Artesanos, Micros, Pequeñas y Medianas Industrias y Empresas de Venezuela, Orlando Camacho, destacó la medida como necesaria en el actual contexto económico de la nación.

'Eso es algo que requeríamos, necesitábamos y esperábamos, porque ya los sistemas con seis ceros hacían muy complejas las transacciones, tanto para las empresas como para los usuarios', destacó Camacho en declaraciones reseñadas por el diario *Últimas Noticias*.

El diputado opositor Luis Eduardo Martínez afirmó que la reconversión monetaria constituye un buen primer paso de varios necesarios para la reactivación económica del país.

El vicepresidente de la comisión parlamentaria para el diálogo, la paz y la reconciliación nacional, consideró que el BCV y el Ministerio de Economía y Finanzas deben facilitar a la banca pública y privada el aumento del crédito, incluido en divisas extranjeras para potenciar la actividad empresarial, comercial e industrial.

Este proceso de reconversión monetaria se apoya en la profundización y desarrollo de la economía digital en Venezuela, y constituye un paso necesario en un momento en que el país comienza el camino de la recuperación económica, informó el ente emisor.

La institución financiera señaló que la medida busca contrarrestar la crisis producida por el brutal ataque a la economía venezolana y la criminal aplicación del bloqueo económico y financiero por parte del Gobierno de Estados Unidos.

El tipo de cambio de referencia será el determinado por el Sistema de Mercado Cambiario y se calculará a partir de las operaciones de compraventa de divisas realizadas por las personas y empresas, a través de las mesas de cambio de las entidades bancarias.

El BCV aseveró que la transformación de la divida nacional en su formato digital, su uso y popularización a través de medios de pago electrónicos nuevos y existentes, permitirá avanzar en la construcción de una visión moderna de la moneda en las transacciones cotidianas.

Facilitará además mayor conexión de la población con su signo monetario, a pesar de los constantes ataques externos y los procesos especulativos inducidos en el sistema económico, y reducirá los costos de transacción en la economía, expresó la institución bancaria.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/266259-politicos-y-empresarios-venezolanos-aprueban-aparicion-del-bolivar-digital>



**Radio Habana Cuba**